

M. Vincent Tanguay nommé directeur général adjoint de la Ville de Magog

Magog, le 8 juillet 2025 – M. Vincent Tanguay sera le nouveau directeur général adjoint de la Ville de Magog. Sa nomination a été officialisée lors de la séance du conseil municipal du lundi 7 juillet dernier. M. Tanguay entrera en fonction le lundi 15 septembre prochain. Il remplacera M^{me} Sylviane Lavigne, nommée directrice générale à la suite du récent départ de M. Jean-François D'Amour qui occupait ce poste depuis 2016.

M. Tanguay cumule plus de 20 ans d'expérience en gestion d'administrations municipales. Juriste de formation, il est aussi titulaire d'une maîtrise en administration publique. Il a occupé plusieurs postes de direction générale dans des municipalités de tailles variées, allant de Coaticook à Saint-Bruno-de-Montarville, en passant par Rimouski et Carignan.

« L'expérience de M. Tanguay dans le monde municipal lui a permis de développer une compréhension fine et nuancée des réalités locales. Son parcours démontre qu'il est un gestionnaire avec une grande rigueur stratégique, de fortes aptitudes de mobilisation et un regard transversal sur les divers défis municipaux. Que ce soit l'aménagement du territoire, le développement économique, les infrastructures ou les services à la population : aucun domaine ne lui est étranger », affirme la mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier.

« M. Tanguay était le coup de cœur du comité de sélection. Il s'est démarqué par sa capacité à traduire la vision des élus municipaux en actions concrètes et à diriger des équipes intersectorielles dans des contextes de transformation et de croissance. Son bagage multidisciplinaire lui permet de proposer des solutions ancrées dans la réalité, mais aussi ouvertes sur l'innovation. Nous sommes choyés de l'accueillir à Magog et nous sommes convaincus qu'il s'intégrera rapidement à notre belle équipe », mentionne pour sa part la directrice générale, M^{me} Sylviane Lavigne.

« Je suis très enthousiaste à l'idée de me joindre à l'équipe municipale de Magog, une capitale régionale vibrante en pleine transformation. C'est avec beaucoup d'humilité, mais aussi avec une grande détermination, que j'entends mettre mon expérience municipale au service des citoyens et des grands projets de la Ville. Ce



nouveau chapitre professionnel s'ouvre dans un contexte porteur, marqué par la nomination de M^{me} Sylviane Lavigne à la Direction générale. Lors du processus de sélection, j'ai été particulièrement marqué par la clarté de sa vision, la qualité de son écoute et son profond sens du travail d'équipe. Ces qualités, manifestes dès nos premiers échanges, ont grandement influencé ma décision. J'ai sincèrement hâte de mettre en commun nos forces pour bâtir, avec l'équipe de direction et tout le personnel de la Ville, une organisation encore plus agile, cohérente et attentive aux besoins de la population », exprime M. Vincent Tanguay.

-30-

Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

